



Lilly

Sie hat uns gezeigt, sie kann nicht mehr und wir haben diesen Wunsch schweren Herzens erfüllt.

Lilly ist von uns gegangen nach fast 15 Jahren Zusammenseins.

Am 27.02.2003 kam sie mit fünf Monaten zu uns. Ein kleines Hundemädchen, das alle begeisterte.

Sie lernte die Stadt kennen und später zogen wir aufs Land. So hatte sie die letzten Jahre sogar einen eigenen Garten, der mit Vehemenz gegen alles verteidigt wurde.

In den letzten zwei Jahren wurde sie zusehends krank; zunächst nur Zipperlein. Doch immer öfters merkten wir, dass die Zeit des Abschiedes näher rückt.

Am 18.01.2019 haben wir sie gehen lassen. Sie starb in unserem Haus. Ein letztes Gähnen und sie war in unseren Armen entschlafen.

Machs gut mein Püppi, meine Lullu, mein Sonnenschein - wir werden dich nie vergessen du ganz besonderes Wesen.

Vera Goedeckemeyer und Andreas Book

